

# 地材地建の木造住宅アピール

## 業界、行政が連携

### 住まいと建築展

鹿児島県の木材・建築業界、行政などが主催する「住まいと建築

展」が10月23～25の3日間、鹿児島市内で開催された。同県では県内で育成、製造された木材などの建材を使って県内の工務店などが木造住宅を建設する取り組みを「地材地建」と定義。各企業・団体からの展示、シンポジウムなどを行い、一般県民、建築関連業界向けに県産材をはじめとする木材活用をPRした。

展示では、山佐木材（肝属郡）が杉CL

マス熱利用普及促進協議会は、チップ、ペレ

第25回住まいのリフォ

展」が10月23～25の3日間、鹿児島市内で開催された。同県では県内で育成、製造された木材などの建材を使って県内の工務店などが木造住宅を建設する取り組みを「地材地建」と定義。各企業・団体からの展示、シンポジウムなどを行い、一般県民、建築関連業界向けに県産材をはじめとする木材活用をPRした。

展示では、山佐木材（肝属郡）が杉CLマス熱利用普及促進協議会は、チップ、ペレ

第25回住まいのリフォ



シンポジウムでは有村吉孝鹿児島県優良住宅協会会長、宮崎俊輔鹿児島県木材青年会会長らが情報発信した

シンポジウムでは有村吉孝鹿児島県優良住宅協会会長、宮崎俊輔鹿児島県木材青年会会長らが情報発信した

シンポジウムでは有村吉孝鹿児島県優良住宅協会会長、宮崎俊輔鹿児島県木材青年会会長らが情報発信した

シンポジウムでは有村吉孝鹿児島県優良住宅協会会長、宮崎俊輔鹿児島県木材青年会会長らが情報発信した

2015年(平成27年)  
11月7日(土)  
日刊木材新聞